



Liebe Motorradfans,

ich betone immer gerne: Motorradfahren ist kein Transportmittel, sondern eine Lebenshaltung! Ich freue mich darum sehr über die erstmals stattfindende Motorradmesse STYLE & RIDE in Vilsbiburg, für die ich gerne die Schirmherrschaft übernommen habe.

Das Motorradfahren hat in den letzten Jahren einen stetigen Zuwachs erfahren und erfreut sich großer Beliebtheit. Die Motorradmesse bietet hier die Möglichkeit Neuheiten zu entdecken und sich über Aussteller zu informieren. Sie zeigt die ganze Bandbreite an Produkten und Dienstleistungen rund ums Motorrad. Aber auch das Thema Verkehrssicherheit findet hier eine Plattform. Besucherinnen und Besucher können sich informieren, welche hohen Anforderungen an Motorradfahrerinnen und Motorradfahrer gestellt werden. Die Beherrschung des eigenen Zweirads und die notwendige Fitness werden dabei ebenso thematisiert wie Fragestellungen, was es im Straßenverkehr zu beachten gibt und wie man selbst die eigene Sicherheit entscheidend erhöhen kann. Denn klar ist: Ziel für alle im Verkehr müssen Sicherheit und gegenseitige Rücksichtnahme sein.

Ich möchte darum allen ganz herzlich danken, die diese Messe ermöglicht, organisiert und vorbereitet haben und natürlich auch denen, die für eine sichere und reibungslose Durchführung sorgen.

Ich wünsche allen viel Spaß und Freude auf der Messe, vor allem aber eine stets gute und unfallfreie Fahrt!

A handwritten signature in blue ink that reads "Herr Joachim Herrmann". The signature is written in a cursive style with a long horizontal stroke at the end.

Joachim Herrmann

Bayerischer Staatsminister des Innern, für Sport und Integration

Mitglied des Bayerischen Landtags